

Véritable plateforme de recherche, l'association Bellastock initie des projets innovants et alternatifs autour de l'architecture, de l'aménagement du territoire et des cycles de la matière.

Actlab, le laboratoire du Bellastock implanté sur le chantier de l'éco-quartier fluvial de l'Île-Saint-Denis, travaille sur l'introduction du réemploi dans la conception actuelle de nos villes. Architectes, artistes, paysagistes ou étudiants y interviennent pour tester la construction à partir de matériaux issus des rejets du chantier.

Chaque année, Bellastock organise des festivals expérimentaux sur une thématique architecturale. Leur succès a traversé les frontières et plus de 10 pays dans le monde accueillent aujourd'hui des festivals Bellastock.

FESTIVAL 2014

JACQUES ROUGERIE PARRAIN DU FESTIVAL WATERWORLD

Rencontre entre un architecte visionnaire passionné de la mer et de l'espace, et le premier festival d'architecture sur l'eau.

Mercredi 05 février, la Fondation Jacques Rougerie, Génération Espace Mer, Institut de France a accepté la proposition de l'équipe du Bellastock de devenir partenaire de la 9ème édition de leur festival qui aura pour thème, «l'architecture et l'eau». 1000 participants viendront construire des structures amphibies pour ériger une ville éphémère, entre terre et eau, à Achères (Yvelines), du 29 mai au 1er juin 2014. Une expérience qui sera suivie d'une deuxième partie à Wuhan, en Chine, «la ville aux mille lacs», du 2 au 6 octobre. Plus d'infos sur www.bellastockwaterworld.com



Antoine Aubinais (Bellastock) et Jacques Rougerie

Parrainer et transmettre.

Pour cette édition 2014 consacrée à l'architecture et l'eau, Bellastock a choisi un parrain reconnu pour son expertise de l'habitat en lien avec la mer, mais aussi pour sa volonté de transmettre son savoir aux jeunes générations. La Fondation Jacques Rougerie aidera et conseillera Bellastock dans l'élaboration du projet Waterworld, et Jacques Rougerie participera à la conférence Bellastock intitulée «l'eau, un risque?» mercredi 12 mars à 19h à l'ENSA Paris-Belleville.



Cité des Mériens, Jacques Rougerie

Le Jules Verne contemporain

« Tout ce qu'un homme est capable d'imaginer, d'autres hommes seront capables de le réaliser ».

C'est sur cette citation de Jules Verne que repose l'esprit de la Fondation qui a pour ambition de permettre à chaque architecte, créateur, de se questionner sur les enjeux futurs de l'espace et la mer, et plus généralement de valoriser les ressources naturelles de la planète. Jacques Rougerie fonde ses recherches sur une architecture bionique prenant en compte les préceptes du développement durable.